



Lille-Villeneuve d'Ascq : Une première rentrée réussie pour L'École Supérieure de Conduite de Travaux

Ouvert depuis le mois de septembre 2023 au cœur de la zone commerciale Aushopping V2, le nouveau campus de l'École Supérieure de Conduite de Travaux (ESCT) a été officiellement inauguré hier en présence de Gérard Caudron, Maire de Villeneuve d'Ascq, des équipes pédagogiques, des étudiants et des partenaires professionnels de l'école (FFB, FRTP, Constructys et entreprises d'accueil des étudiants). L'occasion de faire le point sur la filière BTP en Hauts-de-France.

100 étudiants formés en apprentissage aux métiers de la conduite de travaux dans le BTP

Près de 45 personnes étaient réunies hier soir au sein du bâtiment LE WELLICE afin de célébrer l'installation de l'École Supérieure de Conduite de Travaux à Villeneuve d'Ascq. Ouvert depuis la rentrée 2023, le campus accueille 100 étudiants sur des formations de niveau BAC+2 à BAC+5 en conduite de travaux, chargé d'affaires et management de projets.

« Notre arrivée dans les Hauts-de-France était une évidence afin de répondre à la demande des acteurs du BTP implantés sur le territoire. Rappelons que 70% d'entre eux y rencontrent des difficultés de recrutement. Le succès de cette première rentrée démontre que l'expertise métier de l'ESCT répond parfaitement aux attentes des étudiants et des entreprises » souligne Jacques DENIZART, Directeur de l'ESCT Lille-Villeneuve d'Ascq

L'ESCT Lille Villeneuve-d'Ascq prévoit de doubler ses effectifs à la rentrée 2024/2025.

Un partenariat inédit avec Constructys Hauts-de-France pour la féminisation des métiers du BTP

L'ESCT Lille Villeneuve-d'Ascq a remporté l'appel d'offre lancé par l'opérateur de compétences Constructys Hauts-de-France afin de proposer un parcours de formation

« MÉTREUSE / DÉVISEUSE ». Co-financé par la Direction Régionale de l'Économie, de l'Emploi, du Travail et des Solidarités des Hauts-de-France, ce parcours de formation répond à deux objectifs :

- **Promouvoir le métier de mètreur / deviseur** pour lequel il existe très peu de formations initiales et donc de candidats alors même qu'il s'agit d'un poste stratégique au bon fonctionnement des PME du secteur.
- **Participer à la féminisation de la filière BTP.** Une étude réalisée par Constructys Hauts-de-France souligne l'adéquation des profils féminins au grand nombre de postes à pourvoir et l'appétence des

candidates pour des projets professionnels dans le secteur de la construction.

Cette formation initiale d'une durée de 213h s'adresse donc en priorité aux salariées occupant des postes administratifs et/ou techniques au sein des entreprises affiliées à Constructys et qui souhaitent évoluer vers le métier de Métreuse / deviseuse. Elle est complétée par 8h de coaching en entreprise afin d'accompagner au mieux les apprenant(e)s dans leur évolution professionnelle. La première promotion sera accueillie en avril pour une durée de 8 mois.

À propos de l'ESCT

Depuis 2006, l'ESCT propose des formations certifiantes et professionnalisantes de niveaux BAC+2 à BAC+5 dans la conduite de travaux et l'économie de la construction à destination des étudiants et des professionnels. Conçus et dispensés par des professionnels, les enseignements répondent aux nouveaux besoins des entreprises du BTP : transition numérique (BIM), transition énergétique, gestion/traitement des déchets, lean construction, RSE, etc.

L'ESCT regroupe 8 campus dans l'hexagone (Paris-Montreuil, Paris-Boulogne, Marseille, Strasbourg-Illkirch, Rennes-Pacé, Bordeaux-Mérignac, Lyon, Lille-Villeneuve d'Ascq) et fédère un réseau de 900 entreprises partenaires en Métropole et Outre-Mer. Deux nouvelles ouvertures sont prévues à la rentrée 2024) Nantes et Toulouse.